

#SALC 2023

Parcours Economie



MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES

Liberté
Égalité
Fraternité

10
ans

Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes

25 mai - 10 juin 2023



Retrouvez toute la programmation
sur semainesamericuelatinecaraibes.fr



Île-de-France

Paris

Le 1^{er} juin

Les Latino-américains entreprennent en France

Sous la dynamique des start-ups, les frontières s'effacent et nombreux sont les Latino-américains à entreprendre hors de leur pays d'origine. Dans le cadre des Semaines de l'Amérique latine en France, la rencontre permettra de présenter des jeunes entreprises d'Argentine, Brésil, Mexique et Colombie, d'analyser leur développement et la façon dont elles répondent aux besoins du marché français et de réfléchir aux enjeux de leur croissance au sein de l'écosystème français d'innovation.

De 10:00 à 12:00, ESCP Business School, campus République 79 avenue de la République, Paris, Paris, Île-de-France

Le 6 juin

Regards Croisés. Les start-up latino-américaines en France (Mexique - Pérou - Colombie)

Présentation de startups du Mexique, de la Colombie et du Pérou. Leurs principales difficultés, défis et enjeux pour se positionner sur le marché français.

De 17:30 à 19:00, Cabinet Hérès 24, rue de Penthièvre, Paris, Île-de-France

Le 6 juin

15e Forum économique international sur l'Amérique latine et les Caraïbes, « Vers des partenariats renouvelés pour un développement durable »

La 15e édition du Forum économique international sur l'Amérique latine et les Caraïbes invite la société civile, les dirigeants des secteurs public et privé et des représentants de haut niveau d'organisations internationales à explorer le rôle de la région dans l'élaboration d'un nouvel ordre mondial. Le Forum est l'un des événements les plus importants en Europe consacré à l'Amérique latine. L'édition 2023 se déroule dans le cadre des Semaines de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

De 14:00 à 17:30, OCDE 2 rue André Pascal - 75016 Paris (Île-de-France) (TBC), Paris, Île-de-France

Le 8 juin

PROMPERÚ France. THÉ PÉRUVIEN : le cas réussi de son introduction, pour la première fois, dans le monde

Conférencière : Rosario Pajuelo Escobar, Directrice de PROMPERU en France, Confédération Suisse et Principauté de Monaco, Ambassadrice de la Marque Cusco. Tout d'abord, une

importance particulière sera accordée au cas réussi des thés péruviens qui ont été introduits pour la première fois dans le monde. En outre, un panorama général sera présenté sur les activités de PROMPERÚ (Commission pour la promotion du Pérou pour les exportations et le tourisme), ses contributions à la diffusion de l'image du pays et à la promotion des produits d'exportation. La MARQUE PÉROU et les marques sectorielles pour des articles tels que le pisco, l'alpaga et autres seront également abordées, ainsi que la procédure pour obtenir le statut de licencié officiel de la marque. Important : il y aura DÉGUSTATION DE THÉS DU PÉROU. Cet événement, organisé par ASEPEF ALUMNI, s'inscrit dans le cadre des activités organisées par l'ASEPEF pour son 20ème anniversaire.

De 18:45 à 21:30, MIE 50 Rue des Tournelles, Paris, Île-de-France

En ligne

Le 31 mai

Nearshoring : Le Mexique comme tremplin d'opportunités de développement dans toute l'Amérique

Le Mexique est un pays qui interroge. Pour les entreprises françaises, ce pays est souvent vu comme un marché à potentiel mais... Ce « mais » ouvre la porte aux nombreux stéréotypes dont souffre le pays. Pourtant, c'est bien un marché aux conditions privilégiées et ouvert à l'accueil de nouveaux investissements et partenariats étrangers en particulier pour les entreprises du secteur industriel. Une modalité de déploiement se dégage : le nearshoring. Le pays sera l'un des rares pays à bénéficier du nearshoring, comme l'indique le FMI. Expansio décrypte le potentiel de développement des entreprises françaises au Mexique, avec un focus particulier sur le secteur industriel, et partagera les conseils pratiques de nos partenaires pour cette SALC23 durant cette table ronde : Eurolatam Link, Bpifrance ainsi que les témoignages de deux entreprises qui se sont développées au Mexique.

De 09:00 à 10:00

Le 9 juin

LA TEORÍA DEL CAMBIO

Conferencista: Dr. Hugo Salinas. La Teoría del Cambio, desarrollada a lo largo de los años a partir de una tesis doctoral, es un esfuerzo por abordar problemas como el desempleo y la pobreza. El doctor Salinas propone un modelo de desarrollo socio-económico alternativo, así como medidas de acompañamiento para su instalación. Además, de exponer sobre las grandes obras a realizar, trata sobre el perfil de las instituciones de una Democracia Directa moderna. La teoría que ha desarrollado es de interés para los especialistas de la socio-economía. Salinas se une a los teóricos que consideran que otro mundo es posible. Salinas reside en Francia y se doctoró en Economía en la Université Paris-Est. Él ha sido Director Ejecutivo del Organismo de Desarrollo del Departamento de La Libertad (Perú) y Consejero del Comité de Pesca del Sistema Económico Latinoamericano. Además, es Profesor Principal Honorario de la Universidad Nacional San Agustín, Arequipa, e Hijo Predilecto de su ciudad natal Huacrachuco, Huánuco. ASEPEF: 20 años de historia. Principal red internacional de

Le contenu et la description des événements de ce programme sont sous la seule responsabilité des organisateurs, le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères ne prend pas part à leur organisation.

#SALC 2023 Parcours Economie

estudiantes y egresados peruanos en el extranjero. Primera red franco-peruana al servicio de los científicos y la cultura. Este evento se realiza en el marco de las actividades por los 20 años de creación de la ASEPEF.

De 19:00 à 21:00